



Alistan comisión sobre método

# Oposición se reúne con OSC rumbo al 24

Por Jorge Butrón y Yulia Bonilla

La oposición realiza esfuerzos dispersos rumbo a la selección de su candidato presidencial para los comicios del 2024, porque por una parte las dirigencias partidistas se reúnen de manera discreta con miembros de la organización Unid@s, pero por otro, el PRI perfila hacer lo propio en los estados, de manera individual.

Además, organizaciones como el Frente Cívico Nacional perfilan poner en práctica su propio método de selección de candidato, a través de una elección primaria y con recursos propios, para poner en la mesa de la oposición la preferencia ciudadana hacia el siguiente año.

**ALITO MORENO** también aseguró que el candidato o candidata puede ser de cualquier partido integrante de la alianza –PAN, PRI y PRD– o incluso de la sociedad civil.

## Eldato

La mañana de ayer, los dirigentes del PAN, PRI y PRD se reunieron, en las oficinas del sol azteca, con integrantes de Unid@s para avanzar en el método de selección de candidato presidencial de la oposición.

“Estamos trabajando en conjunto los partidos políticos y la sociedad civil por el bien de todas y todos los mexicanos.

“No podemos permitir que el autoritarismo siga destruyendo al país. Seguiremos concretando posturas y el mejor método de selección para candidatos”, destacó en sus redes el dirigente del PRD, Jesús Zambrano.

Sin embargo, minutos más tarde, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, anunció que a final de mes se reunirá con asociaciones de todo el país.

En un breve comunicado, mencionó que los diálogos entre ambas partes tendrán como fin “construir juntos el proyecto del México que queremos”.

**PAN, PRI Y PRD** sostienen un encuentro con Unid@s en instalaciones del sol azteca; el 26 de junio darán a conocer la forma de elegir candidato; tricolor perfila hacerlo de manera individual



(DE IZQ. A DER.:) Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Marko Cortés, ayer, durante una reunión en las oficinas del sol azteca en Benjamin Franklin, Ciudad de México.

### NO COINCIDEN

Fijan fechas distintas.

PRI - PAN - PRD

Acuerdan que 26 de junio darán a conocer el método de selección del candidato presidencial

ALITO MORENO

Anuncia que el 30 de junio y 1 de julio organizará reuniones con asociaciones del país

Precisó que las reuniones se llevarán a cabo el 30 de junio y 1 de julio de este año y serán organizadas por los comités directivos estatales, porque “todas las ideas serán bienvenidas”.

Destacó que los diálogos contarán con la participación de las asociaciones civiles de cada entidad, con quienes se abordarán los temas fundamentales para México: Igualdad para todos; recursos naturales, medio ambiente y cambio climático, y crecimiento económico.

Las tres dirigencias anunciaron que el 26 de junio de este mes darán a conocer el método de selección de candidato presidencial, una vez que se hayan puesto de

acuerdo con los representantes de la sociedad civil. Sin embargo, las reuniones, foros y encuentros formarán parte de la plataforma que se busca construir para que sea la base del proyecto en el 2024, pues se desea sumar todas las voces, ideas y proyectos en una sola plataforma, que sea el eje del mismo candidato.

En entrevista con *La Razón*, Adriana Díaz dijo que en el encuentro que se llevó a cabo ayer realizaron un diagnóstico de la situación del país, en el que ven un proyecto que no respeta al Estado de derecho y que es autoritario, que pone en riesgo la democracia y es sumamente peligroso.

Por ello, dijo que los integrantes de la sociedad civil pidieron ser una verdadera alternativa de cambio en el 2024, en donde haya piso parejo entre todos los aspirantes, con reglas claras y precisas.

Señaló que es un nuevo acercamiento para escuchar propuestas y sumarlas a las de los partidos políticos, para tener una plataforma común, además de que es un segundo acercamiento con la sociedad civil para escuchar sus demandas.